
Pièces 7 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 7978

Prix 239 000 €

Cazouls-d'Hérault
Maison à vendre (34120)
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Dans  un  charmant  village  très  proche  de  Pezenas,  2  maisons  attenantes  d'une

superficie  de 180 m² environ.  Grand garage aménageable.  Au 1 er  étage,  la  plus

grande maison dispose d'un séjour/cuisine avec cheminée et balcon, d'un couloir

desservant  3  chambres  1  salle  de  bain  et  1  wc.  Au  2  ème  étage,  grande  pièce

traversante  de  50  m²  donnant  sur  une  terrasse  de  35  m²  avec  une  agréable  vue

dégagée. Prévoir des travaux de rafraichissements. La seconde maison de 50 m²

est  au  goût  du  jour.  Elle  se  compose  d'un  sejour  avec  un  petit  coin  cuisine.  A

l'étage, une belle chambre avec mezzanine et salle de ...

In  a  charming  village  very  close  to  Pezenas,  2  adjoining  houses  with  an  area  of

approximately 180 m². Large convertible garage. On the 1st floor, the largest house

has  a  living  room  /  kitchen  with  fireplace  and  balcony,  a  hallway  leading  to  3

bedrooms,  1  bathroom and 1  toilet.  On the  2nd floor,  large  open room of  50 m²

opening onto a terrace of 35 m² with a pleasant unobstructed view. Expect some

refreshment work. The second house of 50 m² is up to date. It consists of a living

room with a small kitchen area. Upstairs, a beautiful bedroom with mezzanine and

bathroom with wc. 2 entrances. ...

AGENCE GUY

57 COURT JEAN JAURES - 34120 PÉZENAS
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